

Commission Piste

Réunion en Visio le 26/09/2024 à 19h00.

Présents : José Gouère (Président CIF), Guillaume Liénard (Secrétaire CIF), Daniel Gagne (Président de la commission piste), Christian Masola, Jean-Michel Richefort, Philippe Vulgaire.

Excusés : Anthony Molle, Patrice Lerus.

1/ Championnat d'Ile de France de l'omnium

Programmé le dimanche 6 octobre, le championnat ne sera pas organisé pour les raisons suivantes :

- Devis du vélodrome national fourni tardivement.
- Arbitres non disponibles.
- Absence de coureurs Elites (Paris-Connerré) et Open (Mondiaux Masters à Roubaix).
- Budget non consolidé.

Les membres de la commission déplorent la situation, les coureurs étant privés une nouvelle fois d'une compétition régionale.

La proposition de conserver le créneau horaire pour un entraînement collectif n'est pas retenu.

2/ Sélection et hébergement pour le Championnat de France de l'Avenir

Les candidats à la sélection doivent postuler auprès du CIF et fournir un temps de référence (sprint et/ou endurance) avant le 15 octobre.

Les coureurs sélectionnés devant s'héberger individuellement, compte tenu de la durée de l'évènement, la commission de la piste demande au Comité régional de mettre en place une participation financièrement à leur hébergement.

4/ Les organisations à venir

Deux organisations sont programmées :

- Dimanche 10 novembre : Grand Prix de Vélizy (EC Vélizy 78)
- Dimanche 1^{er} décembre : Yvelines en piste (CDC 78)

Comité d'Ile de France FFC

Pour 2025, 2 dates ont été retenues par la commission : 12 janvier et 2 février.

Outre le prix d'engagement, s'il n'est pas mis en place une participation financière de base par participant (comme c'est le cas pour les Mondiaux Masters de Roubaix), il sera très difficile d'organiser au Vélodrome National.

5/ Constat

Le Comité d'ile de France, autrefois au sommet de la hiérarchie française de la piste est aujourd'hui en perte de vitesse. La situation actuelle est préoccupante. Les membres de la commission constatent le manque d'implication de certains clubs phares franciliens, fléchés piste, qui se comportent en consommateur en refusant de participer financièrement. D'autre part, les réponses tardives sur les devis des responsables du Vélodrome National n'ont pas facilité les actions en 2024.

Pour la prochaine olympiade, les responsables devront :

- Réfléchir à l'organisation des championnats IDF à « La Cipale » et pourquoi pas à Roubaix ou à Bourges (en co-organisation pour une diminution des coûts avec le comité régional correspondant)
- Militer pour un vrai « héritage des Jeux » et une accessibilité au Vélodrome National avec des créneaux dédiés pour nos jeunes.
- Dégager un budget spécifique afin que l'aspect financier ne soit plus un frein avec des garanties de financement.

Fin de réunion ; 21h45